

議会モニター会議を開催しました

清水町議会では、町民からの要望、提言などを聞きして議会運営等に反映させるため、令和元年度から「議会モニター」を設置しています。

今年度、議会モニターが新体制となり、8名の方にモニター委嘱（任期2年間）をし、7月23日（水）に「第1回モニター会議」を開催しました。

会議では、議会運営委員会の只野副委員長から、今年度の議会活動報告を行った後、橋本委員長の進行により意見交換を行いました。

モニターからは、次のような意見が出されました。

【傍聴した感想】

- ・今年になって傍聴者が少ないと感じている。
- ・女性が少ないと感じた。
- ・農作物の育成状況について、行政報告があると良い。

【ホームページやインターネット中継を見て感じたこと】

- ・モニターの人数が増え、女性の割合も増えて良いと感じる。
- ・議会活動のICT化が進んでいる。
- ・議員全員が一般質問をしてほしい。
- ・時間改革（だらだらやらない）が必要である
- ・YouTube配信で、顔が出るので良くなった。
- ・女性議員は少ないが、熱意が伝わった。
- ・YouTubeについてワイプで抜いたりなど細かいカメラワークを行えないか。



当日の会議録
全体はこちら

【議会だよりを読んで感じたこと】

- ・QRコードから内容（詳細）に行けなかった。
- ・QRコードで会議録のページへも行けるようにしてほしい。
- ・字が多くて読みづらい。
- ・イラストが入り、レイアウトも工夫され以前より良くなつた。



8月発行号より
リニューアルしました！

【議会の進行で良くわからないこと】

- ・一般質問の再質問で誰が答弁するかについては、質問する側にも責任があるのでないか。

▶▷いただいた意見やご要望のうち、改善できるものは、すぐに見直しを行っています。
また、今後の議会活性化につなげていきたいと考えています。



►▷議会モニター

- | | |
|----------|-----------|
| 出田 牧子 さん | 高橋 みさお さん |
| 北村 光明 さん | 大林 さおり さん |
| 三浦 明彦 さん | 谷 真一 さん |
| 吉國 和則 さん | 高田 光 さん |